

INVESTIGACIÓN SOBRE EL INSTITUTO: ¿Por qué hay más chicas que chicos en Bachillerato y administración y al revés en electricidad?

HIPÓTESIS:

Creemos que se debe a dos motivos:

1. Porque las chicas sacan mejores notas.
2. Porque a las chicas les gusta más administración y bachillerato, y a los chicos electricidad.

INVESTIGACIÓN:

1. ¿Por qué has elegido esto para estudiar?

chicas Bachillerato: Porque quieren estudiar una carrera.

chicos Bachillerato: Porque quieren ser algo en la vida.

chicas CF: Respuestas variadas

chicos CF: Porque quieren ser algo en la vida.

2. ¿Qué te gustaría ser de mayor?

chicas Bachillerato: Educación y salud.

chicos Bachillerato: Carrera en deportes y ingeniería.

chicas CF: Administración o electricidad.

chicos CF: Funcionarios.

DATOS DEL CENTRO 2016/2017:

ESO: chicos 52% chicas 48%

BACHILLERATO: chicos 40% chicas 60%

CF ELECTRICIDAD: chicos 97,5% chicas 2,5%

CF ADMINISTRACIÓN: chicos 36% chicas 64%

Se comprueba que la pregunta que nos planteamos es correcta.



METODOLOGÍA:

Primero para recoger los datos oficiales del centro hemos ido a la secretaria.

Para recoger los gustos de los alumnos, hemos ido por las clases de bachillerato y ciclos formativos.

Hemos sacado a tres chicos y a tres chicas al azar de cada clase, y le hemos hecho preguntas.

EXPEDIENTES de los alumnos de 4º de ESO que titulan durante el curso 2016/2017 (nota media de toda la ESO)

chicas = 7,5

chicos = 7,22

CONCLUSIÓN:

Hemos comprobado que la pregunta es correcta y que las chicas en la ESO sacan mejores notas que los chicos.

Además las chicas quieren estudiar carrera o ciclos superiores de la educación, salud y quieren ser profesionales en el futuro de lo que estudian.

Los chicos quieren trabajar y ser ingenieros, técnicos en deporte o funcionarios.

Trabajo realizado por los alumnos de 3º de PMAR del IES Eugenio Hermoso de Fregenal de la Sierra (Badajoz)